
Subject: 9. RailML-Konferenz / Wien / 7. M

Posted by [Vasco Paul Kolmorgen](#) on Tue, 21 Feb 2006 23:14:42 GMT

[View Forum Message](#) <> [Reply to Message](#)

Dear colleagues!

The next RailML meeting takes place on Tuesday, March 7 in Vienna, invited by SIEMENS Austria. The originally planned date two weeks later was shifted by the wish of some participants (see message in this group from Jan 10, Message-ID: <rs16s1dgn9rsllvoqp1d1forcisojtapuj@4ax.com>).

We will open the session at 10 a.m. in the conference room of Siemens PSE in Gudrunstrasse 11, 1101 Wien (Vienna, Austria). You will find a map for travelling in the registration area at www.railml.org.

The conference language will be german and english and participation is free (please advise via webform at www.railml.org / <http://www.railml.org/en/public/conferences.html>). Some minutes after sending the form from the website you will receive your automatic generated answer mail for the conference. Also we will send a reminder some days before the conference with the updated agenda.

If you want to present some developments for, from or with RailML, please contact me via coordination@railml.org.

P.S. Because of the INNOTRANS railway in fall 2006, I suggest to have the 10. RailML-meeting on Friday, September 22 in Berlin. Any comments?

<deutsch>

Liebe Kollegen,
nicht ganz wie zum letzten Treffen in Dresden vereinbart, soll die 9. RailML-Konferenz nunmehr am 7. März 2006 in Wien stattfinden. Der ursprüngliche geplante Termin zwei Wochen später wurde auf Wunsch einiger Teilnehmer (siehe Nachricht in dieser Gruppe am 10.01.2006, Message-ID: <rs16s1dgn9rsllvoqp1d1forcisojtapuj@4ax.com>) auf den 07.03. vorverlegt. Das Treffen findet mit freundlicher Unterstützung der Siemens PSE (Programm und Systementwicklung) / Siemens AG Österreich statt.

Die RailML-Tagung beginnt um 10 Uhr im Konferenzraum der Fa. Siemens Österreich, welcher sich in der Gudrunstrasse 11, 1101 Wien (10. Bezirk) befindet. Eine Anreiseskizze finden Sie im Anmeldebereich auf www.railml.org im Internet.

Bitte melden Sie sich über das seit Mitte Januar bereitstehende

Internetformular auf www.railml.org
(<http://www.railml.org/de/public/conferences.html>) an, die Teilnahme
ist kostenfrei. Sie erhalten bei korrekter Anmeldung sofort eine
automatische Anmeldebestätigung per Mail. Wir werden kurz vor der
Tagung noch eine Erinnerung mit aktualisierter Agenda per Mail
versenden.

Sofern Sie mit einem Beitrag über Ihre Entwicklungen zu/mit/durch
RailML informieren wollen, bitte ich Sie, sich per Mail
<coordination@railml.org> direkt an mich zu wenden.

P.S. Um für das 10. Treffen eine Vorkoordination (auch für nicht
teilnehmende RailML-Partner) zu ermöglichen und am 07.03. einen
verbindlichen Beschluß treffen zu können, schlage ich hiermit vor, wie
2004 im Rahmen der Fachmesse INNOTRANS in Berlin eine RailML-Tagung
durchzuführen. Hierfür wäre der letzte Messetag, Freitag, der 22.
September, sehr geeignet. Erste Gespräche mit einem einladenden
Unternehmen mit Firmensitz in Berlin laufen bereits.
</deutsch>

Freundliche Grüße / Best regards,

--

Dipl.-Ing. Vasco Paul Kolmorgen

RailML-Konsortium

Telefon: +49-351-46676939 Telefax: +49-351-46676940

Zeunerstrasse 38; D-01069 Dresden www.railml.org
